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REQUERIMENTO 

 

 

Requer informações sobre a Unidade Básica de Saúde do São 

Bento  

 

  CONSIDERANDO que esta vereadora visitou em 16 de abril a Unidade UBS 

São Bento, localizado na  Av. Dr. Gualberto Moreira, 4985 - Parque São Bento, Sorocaba - 

SP, 18072-120, com funcionamento de 07h as 19h, constatando precariedades e faltas básicas 

a um serviço de saúde; 

  CONSIDERANDO que essa Unidade localiza-se em bairro/região super 

populoso, com alto número de pacientes, totalmente desconexo ao número de médicos 

clínicos, pediatras, ginecologistas, odontologistas, enfermeiros, técnicos de enfermagem, 

agentes comunitárias locados nessa Unidade; 

  CONSIDERANDO que a Unidade sofre com questões advindas da confusão 

por parte da população sobre o funcionamento da UBS no mesmo prédio do PA, gerando 

diversos atendimentos de caráter de urgência e emergência, atrapalhando o fluxo da UBS. Há 

necessidade de campanhas de informação à população de maneira a sanar esse problema; 

  CONSIDERANDO que os programas de hipertensão, diabetes estão sendo 

quase em sua totalidade prejudicados por conta do alto número de atendimentos feitos na 

Unidade, pelo baixo número de trabalhadores e trabalhadoras; 

  CONSIDERANDO que a coleta de exame de sangue marcadas nessa data de 

abril só estão com agenda para final de agosto, ou seja, mais de três meses para uma simples 

coleta de exame de sangue; 

  CONSIDERANDO que esta Unidade atende uma média de trezentas 

gestantes, número muito alto em relação ao número de um/uma ginecologista obstetra; 

  CONSIDERANDO  que esta vereadora pode constatar o seguinte número de 

funcionários: 8 técnicos; 2 enfermeiros manhã e 2 tarde (todos os dias);  3 dentistas, 2 de 

manhã e 1 tarde; 1 pediatra concursada, 3x por semana tem 1 pediatra PJ (não há vínculo, 

cada vez é uma médica diferente, gerando insegurança as mães e demais responsáveis); 1 

ginecologista; 2 clínicos estratégia da família (que estão alocados dentro da Unidade, saem 

uma vez por semana por no 3h); 2 agentes comunitárias de saúde para cada equipe, sendo 4 

equipes; 
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  CONSIDERANDO que até a data da visita (16 de abril), a Unidade estava em 

reforma a aproximadamente 4 semanas, sendo uma obra prevista para 10 dias. Constatou-se 

diversos desencontros de ações e informações, salas sendo pintadas para depois serem 

quebrados os pisos (gerando retrabalho), trabalhos "picados" sem continuidade (fazia-se uma 

coisa em um lado da Unidade, parava-se e ia para outro), remoção de janela em período 

inadequado pois não havia material para repor deixando pedaço de parede exposto (deixando 

o corredor da Unidade aberto), uma série de irregularidades que causam ainda mais 

transtornos no ambiente de atendimento em saúde, agravando alergias e questões respiratórias 

(tinta e poeira), dentre outras; Segue imagens: 

 

 

  REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Quais as atenções diferenciadas a SES tem para com a UBS São Bento, visto o alto 

número de atendimentos? Favor detalhar. 

2. De que maneira e quando pretende-se ampliar o número de trabalhadoras e 

trabalhadores da saúde nessa Unidade, visto que o quadro atual não supre com 

qualidade as demandas do bairro/região, além de gerar sobrecarga aos trabalhadores? 

3. Qual o motivo do modelo de contratação de pediatra nessa Unidade? Por que há 

somente uma pediatra concursada e um revezamento de contratações CNPJ? De que 

maneira a SES pretende garantir a melhora dessa situação? Quando? Favor justificar. 

4. De que maneira a SES pretende informar massivamente a população sobre as 

diferentes funções de cada serviço de saúde (UBS, PA, UPA, UPH) a fim de evitar 

confusões e sobrecarga de serviços? Favor detalhar.  
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5. De que maneira a SES pretende intervir de maneira a solucionar os problemas 

(sobrecarga) que ocasionam na impossibilidade da UBS seguir com os programas 

importantíssimos e característicos ao serviço de saúde preventiva, como os de 

hipertensão e diabetes? Favor detalhar. 

6. Qual a justificativa do tempo (aproximadamente 3 ou 4 meses) para agendamento de 

coleta para exame de sangue? De que maneira a SES pretende agilizar esse tempo de 

espera?  

7. Considerando a realidade do número de mulheres gestantes atendidas nessa Unidade, 

a SES entende razoável o número de um/uma ginecologista? Quando e de que 

maneira pretende superar essa situação? Favor detalhar. 

8. Considerando a questão da obra/reforma na Unidade, qual empresa está fazendo o 

serviço, a MANA PARTICIPAÇÕES E OBRAS LTDA ou outra subcontratada? A 

SES tem conhecimento dessas irregularidades constatadas por essa vereadora? De que 

maneira a SES está fiscalizando o andamento das obras em seus próprios e as 

subcontratações? Favor justificar detalhadamente.  

9. Qual o motivo de tamanho atraso na obra/reforma? 

 

 

 

 

S/S. 22 de abril de 2025 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 
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